

ACTA DE LA SESIÓN No. 003-2018
Federación de Organizaciones de Ingenieros de Centroamérica y Panamá
(FOICAP)

Fecha: 22 marzo 2018

Hora: 8:30hrs

Reunión virtual FOICAP / VP Región Central UPADI – On Stream Webinars

Se da inicio con la siguiente asistencia:

Ing. José Tuñón	SPIA - Panamá
Ing. Ernesto Ng,	SPIA - Panamá
Ing. Steven Oreamuno	CFIA – Costa Rica
Ing. Laura Solera	CFIA – Costa Rica
Ing. José Guillermo Marín	CFIA – Costa Rica
Ing. José Mario Sorto	ASIA – Salvador
Ing. Abel Gamero	CICH – Honduras
Licda. Lianne Ortiz	Panamá

Lectura y aprobación del Orden del Día:

1. Verificación del Orden del Día
2. Verificación del Quorum
3. Consideración del Acta Anterior
4. Resultados de las Postulaciones para los representantes de ACAAI.
5. Postulación para los cargos pendientes de la Junta Directiva FOICAP
6. Seguimiento al Convenio para el Desarrollo del Diplomado en Dirección de Proyectos. Comentarios del documento borrador.
7. Página WEB FOICAP
8. Congreso Centro Americano de Ingeniería Sismo Resistente
9. Asuntos Varios

1. Verificación del Orden del Día:

Se confirma que hay quorum, se aprueba el orden del día.

2. Verificación del Quorum:

Si hay quorum.

3. Consideración del Acta Anterior:

Se envió por correo lo que se logró redactar, no obstante, se solicita a quienes participaron de la reunión, realizar las adiciones para completar el registro de la misma.

Para el mes de abril, se propone el jueves 19 de abril para la reunión virtual.

4. Resultados de las Postulaciones para los representantes de ACAAI:

No se recibieron otros candidatos, y se procede a ratificar a los candidatos actuales; delegado principal Ing. Humberto Guzmán León de Costa Rica y de suplente, Ing. Jorge Luis Quirós de Panamá.

Están de acuerdo los representantes de ANIA (Nicaragua), CFIA (Costa Rica), ASIA (Salvador), SPIA (Panamá); se abstiene de votar el Ing. Abel Gamero de CICH (Honduras)

5. Postulación para los cargos pendientes de la Junta Directiva FOICAP

Solo se recibieron candidatos para el cargo de Vicepresidente, no hay candidatos para el cargo de Contralor.

De parte de ANIA, se propone al Ing. Roberto Urroz Castillo

De parte de CFIA, se propone al Ing. Steven Oreamuno Erra

De parte del Ing. Mario Sorto, secunda la postulación del Ing. Steven Oreamuno Erra para Visepresidencia. También del CFIA, apoyan al Ing. Oreamuno. De SPIA, también se apoya al Ing. Oreamuno, por lo cual, por mayoría de votos es electo como Visepresidente de FOICAP.

Queda pendiente el cargo de Contralor.

El Ing. Oreamuno, reitera su compromiso de colaboración y el seguimiento a los lineamientos establecidos en los estatutos de FOICAP.

6. Comentarios al Convenio para los cursos de Gestión de Proyectos

Ing. Tuñón, retomando el tema del convenio, menciona que es importante concluir la proforma de costos de cada país.

En cuanto a los encargados del Diplomado, se propone coordinar una visita a cada país para realizar una presentación del programa de cursos online.

Se espera recibir por parte de cada Asociación, listado de los profesionales interesados en tomar el curso virtual, programar fechas para la visita del coordinador del programa para presentación sobre beneficios del Diplomado y de paso establecer la fecha de inicio para los cursos online.

Ing. Marín informa que Costa Rica cuenta con un capítulo de IPMA y en julio tendrán un curso sobre el sistema vial, y uno de los expositores es el Ing. Reyes de Panamá. Licda. Ortiz, recomienda que durante esa visita se aproveche para coordinar los detalles del Diplomado en Costa Rica.

Ing. Gamero, no ha recibido el documento, por lo cual se procederá a reenviar la información para confirmar que todos estén anuentes al proyecto.

7. Página WEB FOICAP

Ing. Tuñón en coordinación con la Ing. Solera, procederán a realizar los cambios de administrador, para efectuar los pagos correspondientes.

Adicional, se solicita al CFIA nos envíen los gastos incurridos del 2018, para proceder con los reembolsos correspondientes.

Adicional, se menciona el interés de realizar los cursos para generar ingresos de FOICAP entre otras actividades y gestiones para que FOICAP sea auto sostenible.

También el Ing. Tuñón, comenta una propuesta para la personería jurídica, se ha realizado las consultas con abogados, y la forma de lograrlo es tener un directorio conformado por personas presentes en el mismo país. Por lo cual, y considerando que FOICAP es a nivel centroamericano, se está evaluando una propuesta que trabaje a través de un directorio que responda a los miembros de FOICAP.

Ing. Sorto, comenta que la fórmula propuesta funciona, como ejemplo ACAAI.

(Dado que hubo un problema de conexión, el Ing. Sorto se vio interrumpido para continuar exponiendo su punto.)

8. Congreso Centro Americano de Ingeniería Sismo Resistente:

Los miembros del CFIA están coordinando el Congreso. Por ahora no se cuenta con la actualización del evento.

Ing. Solera, enviará por correo el avance del Congreso.

9. Asuntos Varios

En base a la propuesta de la próxima reunión, se atienden consideraciones y se realizará la próxima reunión el jueves 26 de abril.

Se cierra la sesión a las 10:45am